



Cross District du 9 Novembre 2022

publié le 13/11/2022 - mis à jour le 20/11/2022

La saison des cross est lancée !

Descriptif :

Premier cross de la saison pour nos licenciés à l'association sportive du collège Missy !

Pour cette première compétition athlétique de la saison, 33 élèves du collège Missy ont participé au cross district du 9 Novembre 2022 au Pas des Laquais.

C'est sous une météo clémente et avec le sourire que nos athlètes ont pu se surpasser dans cette discipline exigeante.

Bravo à tous, la suite le mercredi 16 Novembre pour le cross départemental à la Corderie Royale à Rochefort !

Félicitations à Romane qui remporte la course chez les minimes filles et à Luka qui se classe troisième chez les minimes garçons.

Document joint

 [cross_district_9_novembre_2022](#) (PDF de 21.5 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.